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 Wichtige Informationen
Fahrrad Montageständer
Best.-Nr. 2498548

1 Bestimmungsgemäße Verwendung
Bei diesem Produkt handelt es sich um einen Fahrradständer. Verwenden Sie das Produkt
zum vorübergehenden Halten eines einzelnen Fahrrads, um es zu reparieren oder zu war-
ten. Verwenden Sie das Produkt nicht, um andere Gegenstände als Fahrräder aufzuhängen.
Wenn Sie das Produkt im Freien verwenden, achten Sie darauf, dass es trocken bleibt.
Falls Sie das Produkt für andere als die zuvor genannten Zwecke verwenden, könnte das
Produkt beschädigt werden.
Unsachgemäßer Gebrauch kann zu Gefährdungen führen.
Dieses Produkt entspricht den gesetzlichen, nationalen und europäischen Anforderungen.
Aus Sicherheits- und Zulassungsgründen dürfen Sie dieses Produkt nicht umbauen und/
oder verändern.
Lesen Sie sich die Sicherheitshinweise und ggf. beiliegende Anleitungen sorgfältig durch
und bewahren Sie sie sicher auf. Geben Sie dieses Produkt nur zusammen mit den Sicher-
heitshinweisen und ggf. beiliegenden Anleitungen an Dritte weiter.
Alle enthaltenen Firmennamen und Produktbezeichnungen sind Warenzeichen der jeweili-
gen Inhaber. Alle Rechte vorbehalten.

2 Lieferumfang
■ Ständer
■ Teleskopstange
■ Werkzeughalterung
■ Fahrradklammer
■ Schrauben und Muttern
■ Innensechskantschlüssel
■ Sicherheitshinweise
■ Montage- und Bedienungsanleitung

3 Neueste Informationen zum Produkt
Laden Sie die neuesten Produktinformationen unter www.conrad.com/downloads herunter
oder scannen Sie den abgebildeten QR-Code. Folgen Sie den Anweisungen auf der Websi-
te.

4 Symbole in dieser Bedienungsanleitung

Dieses Symbol warnt vor Gefahren, die Verletzungen nach sich ziehen können.
Lesen Sie sich den Hinweis aufmerksam durch.

5 Sicherheitshinweise

Lesen Sie dieses Dokument und die zugehörige Bedienungsanleitung sorg-
fältig durch und beachten Sie insbesondere die Sicherheitshinweise. Soll-
ten Sie die in dieser Bedienungsanleitung enthaltenen Sicherheitshinweise
und Informationen für einen ordnungsgemäßen Gebrauch nicht beachten,
übernehmen wir keine Haftung für daraus resultierende Verletzungen oder
Sachschäden. Darüber hinaus erlischt in solchen Fällen die Gewährleis-
tung/Garantie.

5.1 Allgemein
■ Das Produkt ist kein Spielzeug. Halten Sie es von Kindern und Haustieren fern.
■ Lassen Sie Verpackungsmaterial nicht achtlos herumliegen. Dieses könnte für Kinder zu

einem gefährlichen Spielzeug werden.
■ Falls Sie Fragen haben, die mit diesem Dokument nicht beantwortet werden können,

wenden Sie sich an unseren technischen Kundendienst oder an sonstiges Fachpersonal.
■ Lassen Sie Wartungs-, Anpassungs- und Reparaturarbeiten ausschließlich von einem

Fachmann bzw. einer Fachwerkstatt durchführen.

5.2 Bewegliche Teile
■ Bewegliche Teile können Körperteile einklemmen. Halten Sie Finger und andere Körper-

teile von beweglichen Teilen fern.

5.3 Aufstellort
■ Unebene und instabile Oberflächen können das Produkt zum Umfallen bringen und Un-

fälle verursachen. Wählen Sie eine stabile und ebene Oberfläche, die dem Gewicht des
Produkts und des Fahrrads standhalten kann.

■ Das Produkt kann umfallen und Personen treffen, wenn es nicht senkrecht steht. Stellen
Sie das Produkt immer so auf, dass es senkrecht steht.

5.4 Nicht überlasten
■ Ein Überlasten kann dazu führen, dass das Produkt bricht oder umkippt und Verletzun-

gen verursacht. Überschreiten Sie niemals die in den Produktspezifikationen angegebe-
ne zulässige Höchstlast.

5.5 Auf lose Teile prüfen
■ Schrauben, Bolzen und Klammern können sich lösen. Das Produkt kann in sich zusam-

menbrechen und Verletzungen verursachen. Überprüfen Sie vor JEDEM Einsatz alle
Schrauben und Klammern und ziehen Sie sie fest, falls sie lose sind.

■ Sollte kein sicherer Betrieb mehr möglich sein, nehmen Sie das Produkt außer Betrieb
und schützen Sie es vor unbeabsichtigter Verwendung. Sehen Sie UNBEDINGT davon
ab, das Produkt selbst zu reparieren. Der sichere Betrieb ist nicht mehr gewährleistet,
wenn das Produkt:
– sichtbare Schäden aufweist,
– nicht mehr ordnungsgemäß funktioniert,
– über einen längeren Zeitraum unter ungünstigen Umgebungsbedingungen gelagert

wurde oder
– erheblichen Transportbelastungen ausgesetzt wurde.

6 Technische Daten
Last................................................. max. 30 kg
Fahrradrahmenbreite...................... 25 - 55 mm
Fahrradgröße.................................. 61 - 74 cm (24 - 29”)
Gewicht (ca.) ................................. 7 kg
Abmessungen (B x H x T) (ca.) ..... 104 x 109 - 190 x 104 cm
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 Important Information
Bike stand
Item no: 2498548

1 Intended use
The product is a bicycle stand. Use the product to temporarily hold one bicycle to repair or
maintain it. Do not use the product to hang other objects than bicycles.
If you use the product outdoors, make sure it stays dry.
If you use the product for purposes other than those described, the product may be dam-
aged.
Improper use can result in hazards.
The product complies with the statutory national and European requirements.
For safety and approval purposes, you must not rebuild and/or modify the product.
Read the safety instructions and any accompanying instructions carefully and store them in
a safe place. Make this product available to third parties only together with the safety instruc-
tions and any accompanying instructions.
All company names and product names are trademarks of their respective owners. All rights
reserved.

2 Delivery contents
■ Stand
■ Telescopic bar
■ Tool holder
■ Bike clamp
■ Screws and nuts
■ Hex driver
■ Safety instructions
■ Installation and operating instructions

3 Latest product information
Download the latest product information at www.conrad.com/downloads or scan the QR
code shown. Follow the instructions on the website.

4 Symbols in this document

The symbol warns of hazards that can lead to personal injury. Read the informa-
tion carefully.

5 Safety instructions

Read this document and the accompanying operating instructions carefully
and especially observe the safety information. If you do not follow the
safety instructions and information on proper handling, we assume no liab-
ility for any resulting personal injury or damage to property. Such cases
will invalidate the warranty/guarantee.

5.1 General
■ The product is not a toy. Keep it out of the reach of children and pets.
■ Do not leave packaging material lying around carelessly. This may become dangerous

playing material for children.
■ If you have questions which remain unanswered by this information product, contact our

technical support service or other technical personnel.
■ Maintenance, modifications and repairs must only be completed by a technician or an

authorised repair centre.

5.2 Moving parts
■ Moving parts can trap body parts. Keep fingers and other body parts away from moving

parts.

5.3 Setup location
■ Uneven and unstable surfaces can make the product fall over and cause accidents.

Choose a stable and even surface that can withstand the combined weight of the product
and the bicycle.

■ The product can fall over and hit people if it does not stand vertically. Always place the
product so that it stands vertically.

5.4 Do not overload
■ Overloading can cause the product to break or fall over and cause injury. Never exceed

the maximum permissible load given in the product specifications.

5.5 Check for loose components
■ Screws, bolts, and clamps can become loose. The product can collapse and cause in-

jury. Check all screw fastenings and clamps before EVERY use and tighten them if
loose.

■ If it is no longer possible to operate the product safely, take it out of operation and pro-
tect it from any accidental use. DO NOT attempt to repair the product yourself. Safe op-
eration can no longer be guaranteed if the product:
– is visibly damaged,

– is no longer working properly,
– has been stored for extended periods in poor ambient conditions or
– has been subjected to any serious transport-related stresses.

6 Technical data
Loading........................................... max. 30 kg
Bicycle frame width......................... 25 - 55 mm
Bicycle size..................................... 61 - 74 cm (24 - 29”)
Weight (approx.) ............................ 7 kg
Dimensions (W x H x D) (approx.) . 104 x 109-190 x 104 cm
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